



Santiago Creel destapa en Nuevo León sus intenciones por la presidencia en 2024



El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, se destapó en Nuevo León al anunciar públicamente que buscará registrarse para representar al PAN como candidato a la Presidencia de la República.

Al realizar un recorrido por la colonia Villas del Obispo, en el municipio de San Pedro Garza García, bastion tradicionalmente panista, el diputado federal expresó que, una vez consolidada su candidatura al interior del partido, buscará levantar la mano para ser el candidato de la coalición Va Por México, integrada por el PAN, PRI y PRD.

"Yo aquí vengo, vamos a saludar a los vecinos de esta comunidad y quiero yo venirles a informar de viva voz, que yo estoy listo, que estoy decidido, que estoy determinado, con todo el ánimo, con todo el corazón, para ser el primero en registrarme en mi partido para buscar representar los colores azul y blanco, y luego los colores de la alianza, y de toda la oposición, de todos los que estamos de este lado, en contra de lo que está haciendo el gobierno.

"Entonces, quiero verlos, que me vean, aquellos que me conocen, pues que me vuelvan a ver, los que no me conocen, pues que me vean, que conozcan mis ideas porque quiero que me acompañe todo el panismo el día que se abra el registro y sea yo el primero que esté ahí, pero junto con todas y todos los panistas", dijo.

A pregunta expresa sobre si se ve como candidato único por parte del PAN, el diputado federal respondió que eso dependerá de toda la militancia a nivel nacional, y quiénes quieran levantar la mano, añadió, son bienvenidos."Eso lo deciden los panistas (si va como candidato único o a través de un proceso de elección interno), ustedes los conocen, somos rebeldes de corazón, aquí no hay líneas, aquí hay voluntad y hay libertad, entonces, eso ya lo dirán quienes deban de impulsar a otros candidatos, y todas y todos son bienvenidos", comentó.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

MILENIO

0

26/03/2023

LEGISLATIVO

Resaltó que el PAN es el partido líder de la oposición, por ello es que reiteró buscarán liderar la contienda, pero con las puertas abiertas a todos los ciudadanos y ciudadanas que desean sumarse como aspirantes.

<https://www.milenio.com/politica/santiago-creel-destapa-nl-intencion-ir-por-presidencia-2024>